

NOTA DE PRENSA

Presidente Ovidio Reyes R. anuncia Actividades en Celebración del 60 Aniversario del BCN

El Presidente del Banco Central de Nicaragua (BCN), Ovidio Reyes R., anunció el 22 de enero de 2020 que la institución estará celebrando este año una jornada de actividades económicas y culturales, con motivo de que el BCN cumplirá 60 años de haber sido creado como una institución del estado, con el fin de implementar la política monetaria y cambiaria, garantizar la estabilidad de la moneda nacional, regular el funcionamiento de los sistemas de pagos y contribuir a la estabilidad del sistema financiero nacional.

Como actividad inicial, el Presidente del BCN destacó la emisión de un sello postal conmemorativo que tendrá lugar en febrero próximo. Asimismo, señaló que dada la importancia que reviste la política monetaria y cambiaria, el BCN ofrecerá de marzo a noviembre cursos abiertos en programas dirigidos a todos aquellos interesados en conocer el funcionamiento del ente monetario y se abordarán las siguientes temáticas: política monetaria; estabilidad financiera, sistemas de pago; mercados financieros nacionales e internacionales; e indicadores macroeconómicos. Asimismo, se llevará a cabo un encuentro con fundadores y ex funcionarios de la institución, en marzo.

Además, en materia económica se efectuará en abril un encuentro con proveedores de información económica dirigido a empresarios y personas que proveen información base para la construcción de indicadores estadísticos de precios, actividad productiva y para la construcción del sistema de cuentas nacionales. El Presidente Reyes también anunció un seminario internacional en julio titulado "Implementación de la Política Monetaria en la Región Centroamericana", con la participación de expertos de la región que expondrán como opera la política monetaria en cada uno de sus países. Agregó, que en ese mismo mes el país será sede de una reunión de los presidentes de bancos centrales que integran el Consejo Monetario Centroamericano. En otro orden, el Presidente del BCN indicó que en septiembre se presentarán billetes y monedas alusivas a la celebración de la efeméride.

En el ámbito cultural y de proyección social, el BCN realizará del 25 al 29 de mayo en la Casa de los Pueblos una exposición de todas las obras de arte de esta institución. El presidente Reyes manifestó que en esa semana la Casa de los Pueblos será una especie de museo nacional de arte resaltando que el banco en sus sesenta años ha venido acumulando muchas obras de arte de renombrados artistas nacionales consistentes en pinturas, cuadros, documentos históricos, arte en piedra y madera, y otras figuras, y es importante que el público las conozca, y admire. Por otra parte, en junio se pondrá en circulación un billete de lotería conmemorativo del 60 Aniversario.

El BCN también efectuará en el mes de septiembre, una Gala Cultural en el Teatro Nacional Rubén Darío. Además, presentará en noviembre el libro "Antología Poética Complementaria de Rubén Darío", así como también el libro "Pinacoteca del Banco Central de Nicaragua", en diciembre. De igual modo, en noviembre se presentará el Premio de Economía 60 Aniversario y la Revista de Economía y Finanzas.

El Presidente del BCN expresó que con estas actividades se esperaría contribuir al conocimiento de la operatoria del Banco Central, la difusión de cómo el Banco funciona, pero además a la cultura y al arte en Nicaragua.

El BCN fue creado en base a la Constitución Política de Nicaragua de 1950, Arto. 148, numeral 19, y mediante el Decreto Legislativo No. 525, Ley Orgánica del Banco Central de Nicaragua, del 28 de Julio de 1960, publicado en La Gaceta, Diario Oficial, No. 211 del 16 de septiembre de ese año.

Palabras del presidente del BCN mp3/amr

Transcripción - Conferencia de Prensa Presidente Ovidio Reyes R.

Véase Logos Oficiales BCN

Véase el Calendario de Actividades

Managua, 22 de enero 2020